

NEWSLETTER

Nr.1 vom 08.10.2021

Städt. Carl-von-Linde-Realschule



Sehr geehrte Eltern,

Sie sind es gewohnt, dass Sie im Normalfall jeden Freitag eine ESIS-Nachricht von der Schule bekommen. Manchmal sogar häufiger.

Wir wissen, dass das viele Informationen sind und möchten die Kommunikation deshalb strukturierter gestalten.

Aus diesem Grund veröffentlichen wir ab sofort **alle zwei Wochen am Freitag einen NEWSLETTER**. Hier erfahren Sie Dinge, die für alle Jahrgangsstufen wichtig sind.

Zusätzlich kann es noch Post geben, wenn es unaufschiebbare Mitteilungen für einzelne Klassen bzw. Jahrgangsstufen gibt. Diese erreichen dann aber auch nicht die ganze Schule, sondern werden zielgerichtet verschickt.

Die **NEWSLETTER** werden immer das gleiche Layout haben und auch immer auf der Homepage in einer neu geschaffenen Rubrik veröffentlicht.

Wir starten heute mit dem NEWSLETTER Nr. 1.

1. Was passiert bei einem positiven Test meines Kindes / in der Klasse meines Kindes?

Das Prozedere zum Umgang mit positiven Testungen wurde vom RGU (= Referat für Gesundheit und Umwelt) neu erläutert.

Hier gab es Widersprüche und Unklarheiten - und es wurde an den Schulen unterschiedlich agiert.

So werden wir bis auf Weiteres verfahren, wenn ein Selbsttest ein positives Ergebnis zeigt:

1. Wir als Schule melden wie bisher alle Fälle sofort an die Eltern der betroffenen Kinder bzw. Jugendlichen. Die **Eltern** müssen ihr Kind so schnell wie möglich in der Schule **abholen**, so lange wird das Kind alleine in einem Raum warten müssen. Auch das RGU informieren wir (Name, Geburtsdatum, Adresse, Klasse).

2. Prioritär werden vom RGU Klassen behandelt, in denen mehr als eine Person positiv getestet wurde. Diese **Klassen/Gruppen müssen in Quarantäne**. Das wird uns dann das RGU schnell mitteilen, die Quarantäne wird von diesem Referat verhängt. Wir als Schule warten auf die Anweisung des RGU.

3. Wird nur eine Person positiv gemeldet, müssen wir **die unmittelbaren Nachbarn** der infizierten Person (Sitzplätze rechts, links, davor und dahinter) mit Geburtsdatum melden. Und: Wir sollen diese sofort selbständig (ohne RGU) nach Hause schicken. Die Behandlung dieser Fälle durch das RGU kann dann etwas dauern.

2. Projekttag Umwelt und Nachhaltigkeit am 20.10.2021

Der **Projekttag wurde verschoben**. Wir haben einige externe Referenten eingeladen, für die dieser Tag ungünstig ist. Da wir einen einheitlichen Tag durchführen möchten, wurde der Projekttag nach hinten verschoben. Er wird voraussichtlich Mitte November nachgeholt. Sie werden sobald wie möglich informiert.

3. Smartwatches im Unterricht

Immer mehr Kinder und Jugendliche haben eine **Smartwatch**.

Aus gegebenem Anlass möchte ich Ihnen mitteilen, dass wir bei allen Vorteilen dieser Uhren in Bezug auf das Tragen in der Schule nicht glücklich sind.

Die Handys sind zwar unsichtbar in den Taschen, die Uhren zaubern aber die sozialen Netzwerke ans Handgelenk – die Schülerinnen und Schüler sind dadurch sichtlich abgelenkt. Wir bitten Sie, die Kinder zu sensibilisieren.

Bei Schulaufgaben und Prüfungen werden die Kinder aufgefordert, die Geräte abzunehmen und in den Schultaschen zu verstauen.

4. Schullandheim 6. Klassen

Kommende Woche sind alle 6. Klassen im **Schullandheim** in Bairawies.

Wir wünschen den Klassen viel Freude! Kommt gesund und munter zurück!

Für den Rest der Schule bedeutet das: Es werden zusätzlich zur dünnen Personaldecke einige Lehrkräfte ausfallen.

Wir versuchen dies so gut es geht zu kompensieren.

5. Impfteam im Schulhaus

Am 18. 10. (Montag) kommt ein Impfteam an die Schule. Alle Mitglieder der Schulfamilie können sich wenn gewünscht hier mit Biontech **impfen** lassen. Bei Interesse bitte im Sekretariat melden (Telefon: 5407408-0 oder per E-Mail an carl-von-linde-realschule@muenchen.de).

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Philipp Volkmer